

Advierte la ONU que siguen civiles atrapados en Ciudad Vieja de Mosul



Naciones Unidas, 11 ago (RHC) La Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de la Organización de Naciones Unidas (OCHA) apuntó que una cantidad sin precisar de civiles sigue atrapada en la Ciudad Vieja de Mosul, Iraq, donde se reportan esporádicos combates.

De acuerdo con la agencia, esa parte de Mosul, urbe declarada libre del Estado Islámico (EI) hace un mes, continúa inaccesible para los trabajadores humanitarios.

El gobierno iraquí anunció el pasado 10 de julio la derrota de los extremistas en ese territorio, tras numerosas operaciones militares para liberar los sectores este y oeste de la urbe.

La Ciudad Vieja, ubicada al occidente del río Tigris fue el último bastión de los fundamentalistas en Mosul.

Más de 900 mil personas abandonaron sus casas para escapar de la violencia, y muchos de ellos no han podido regresar a sus lugares de origen.(Fuente/Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138061-advier-te-la-onu-que-siguen-civiles-atrapados-en-ciudad-vieja-de-mosul>



Radio Habana Cuba